

LA SERENA SE VISTIÓ DE FOLCLORE:

3 mil bailarines dieron vida a las 24 horas de cueca

EQUIPO EL DÍA

La Serena

Una verdadera fiesta del folclore se vivió este fin de semana en La Serena, como parte de la cartelera de actividades preparadas por la Municipalidad en el aniversario 481° de la ciudad. El viernes la fiesta comenzó en la Plaza de Armas de La Serena con el regreso de las ininterrumpidas 24 Horas de Cueca, un imperdible del que disfrutaron cerca de 3 mil bailarines

y público amante del baile nacional. Organizado por la Municipalidad de La Serena y el Club "Alma y Tradición Cuequera", el evento congregó a cerca de 200 músicos provenientes de distintas regiones

de Chile, quienes durante todo el fin de semana se encargaron de hacer bailar y disfrutar al público presente.

La alcaldesa Daniela Norambuena destacó que "estamos muy contentos porque la gente estuvo feliz. Volvimos a revivir estas 24 Horas de Cueca que se habían dejado de hacer y que nosotros retomamos con fuerza, porque estamos con el folclore, estamos con nuestras tradiciones y por supuesto

compartiendo con la familia".

Asimismo Jazmín Bolados, presidenta del Club Alma y Tradición Cuequera, comentó que "para los cuequeros es bastante importante tener estos espacios, porque en general son reducidos los que tenemos los folcloristas y además es un evento gratuito. Entre conjuntos y cuequeros, todos tenemos una suma de emociones porque podemos volver a tener estas 24 Horas de Cueca".

Durante dos días consecutivos y de forma ininterrumpida, se realizó esta popular actividad que une tradición, cultura y pasión por el baile nacional.

EL REGRESO "DEL CAMPO A LA CIUDAD"

De forma paralela, entre el viernes 15 el sábado 16 de agosto, se llevó a cabo la Feria Costumbrista "Del

Campo a la Ciudad" en el Parque Pedro de Valdivia, donde el sabor y las tradiciones locales fueron los protagonistas, deleitando a familias completas que llegaron hasta el lugar. La actividad municipal estuvo apoyada por el Programa Padis – Prodesal, con el objetivo de poner el valor la actividad campesina, acercando las tradiciones del campo a la ciudad.

Dulia Peralta, delegada de la Mesa



EL DÍA

El regreso de las ininterrumpidas 24 Horas de Cueca, un imperdible del que disfrutaron los amantes del baile nacional en la Plaza de Armas de La Serena.

de Desarrollo Rural de La Serena, valoró el regreso de estas actividades, luego de un largo receso. "Esto es una posibilidad de vender nuestros productos, para nuestra gente rural que emprende el multirubro ha sido muy importante y estoy totalmente agradecida del municipio, sus departamentos y de la gestión que se ha hecho para que esto sea una realidad".

Asistentes locales y turistas tuvieron la oportunidad de disfrutar durante dos días de las mejores preparaciones del campo serenense, así como de la música y entretenidos concursos. "Supimos de este evento por las redes sociales y nos programamos porque queremos aprovechar todas estas actividades tradicionales", afirmó Juan Carlos Ramos, turista de Buin.